

**MELIÁ HOTELS INTERNATIONAL, S.A. (la “Sociedad”)**, en cumplimiento de lo establecido en la Ley del Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la siguiente:

## **OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE**

El Consejo de Administración de la Sociedad, informa que, en su reunión celebrada el 22 de junio de 2023, ha adoptado, por unanimidad, los siguientes acuerdos:

### **1. Tomar conocimiento y aceptar la renuncia de D. Gabriel Escarrer Juliá como Presidente del Consejo de Administración**

El Consejo de Administración ha tomado conocimiento y aceptado la renuncia presentada ayer por Don Gabriel Escarrer Juliá, Presidente y Fundador del Grupo Meliá Hotels International, S.A., a su cargo de Presidente (no ejecutivo) del Consejo de Administración de la Sociedad.

### **2. Nombrar a D. Gabriel Escarrer Juliá como Presidente de Honor**

El Consejo de Administración agradece a Don Gabriel Escarrer Juliá su gran dedicación, su inestimable aportación y apoyo, y por ello, ha decidido, por unanimidad, designarle como Presidente de Honor de la Sociedad, manteniendo su cargo como Consejero Externo Dominical y vocal del Consejo de Administración. Como Presidente de Honor, tendrá funciones de representación y asesorará al Consejo de Administración y al Presidente del Consejo.

### **3. Nombrar a D. Gabriel Escarrer Jaume<sup>1</sup> como Presidente del Consejo de Administración**

Como continuación a los anteriores acuerdos, el Consejo de Administración ha decidido por unanimidad designar, siguiendo lo establecido en el Plan de Sucesión del Presidente del Consejo y a propuesta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad, a D. Gabriel Escarrer Jaume como Presidente del

---

<sup>1</sup> Don Gabriel Escarrer Jaume representa la segunda generación de la familia fundadora de lo que hoy es Meliá Hotels International. Tras graduarse en Wharton School, Gabriel Escarrer Jaume trabajó en el banco de inversión Salomon Brothers en Nueva York, desde donde participó en la exitosa OPI de Meliá Hotels International, fundada por su padre, Gabriel Escarrer Juliá, en 1956. El Sr Escarrer Jaume conjuga una fuerte visión estratégica y un enfoque financiero, con una vocación puramente hotelera, habiendo liderado un fuerte impulso a la expansión y diversificación del modelo de negocio del Grupo, aportando a Meliá una mayor solidez financiera en un entorno cada vez más complejo en el sector turístico internacional. Desde que en 2009 fue nombrado Vicepresidente y Consejero Delegado del Grupo, Escarrer ha sido el impulsor de un cambio cultural y organizativo sin precedentes, con un claro enfoque en la responsabilidad corporativa, la sostenibilidad y la gestión del talento y de las personas. En 2016, tras la renuncia del Fundador a sus poderes ejecutivos, se convirtió en el primer ejecutivo de la Compañía, liderando desde entonces un intenso proceso de transformación digital y cultural de la misma, que, junto con el proceso de consolidación financiera y la evolución del modelo de negocio, han permitido a Meliá Hotels International estar mejor preparada ante la gran disrupción de la pandemia de COVID-19 en toda la industria turística, durante los años 2020 y 2021. Valorado como uno de los 10 mejores gestores empresariales de España y uno de los Consejeros Delegados más influyentes de España según la revista Forbes, en 2019 fue nombrado Presidente de Exceltur, la Alianza Turística Española por la Excelencia, asumiendo un fuerte liderazgo al frente del sector más castigado por la pandemia. Firme defensor de los valores sobre los que se sostiene la empresa familiar, bajo su dirección, Meliá Hotels International fue reconocida en 2019 y 2020 como la hotelera más sostenible del mundo según el Corporate Sustainability Assessment realizado por Standard & Poors Global, y la segunda del mundo en 2021, así como la séptima empresa con una gestión más sostenible a nivel internacional, según el Wall Street Journal con una gestión más sostenible a nivel internacional, según el Wall Street Journal. Fue nombrado por primera vez como consejero de la sociedad por cooptación el 29 de septiembre de 1997, ratificado en el cargo por la Junta General de Accionistas celebrada el 8 de junio de 1998 y reelegido el 29 de abril de 2002, 5 de junio de 2007, 13 de junio de 2012 y, 8 de junio de 2017. El 10 de junio de 2021 se produjo su último nombramiento hasta la fecha

Consejo. El Sr Escarrer Jaume seguirá manteniendo sus facultades como Consejero Delegado para dirigir la Sociedad.

Mediante este acuerdo, la Compañía ejecuta el Plan de Sucesión elaborado a instancias del Fundador y hasta ahora Presidente Sr Escarrer Julia y aprobado por unanimidad el 13 de diciembre del año 2016 por el Consejo de Administración, dando así continuidad a la voluntad de D. Gabriel Escarrer Juliá, quien a lo largo de estos últimos años había reiterado en numerosas ocasiones su decisión de dejar la transición ordenada y preparada.

Este nombramiento muestra el compromiso unánime del Consejo de Administración, dando continuidad a la gestión del negocio y transmitiendo la necesaria seguridad y confianza a todos los grupos de interés.

Con estos acuerdos, la composición del Consejo de Administración de la Sociedad y de sus Comisiones queda establecida de la siguiente forma:

#### **Consejo de Administración (11)**

**Presidente de Honor:** D. Gabriel Escarrer Juliá (Consejero Externo Dominical)

**Presidente del Consejo y Consejero Delegado:** D. Gabriel Escarrer Jaume (Consejero Ejecutivo)

**Consejero Coordinador y Presidente de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad:** D. Fernando d'Ornellas Silva (Consejero Externo Independiente)

**Presidente de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento:** D. Francisco Javier Campo García (Consejero Externo Independiente)

**Secretario:** D. Luis M<sup>a</sup> Díaz de Bustamante y Terminel (Consejero Externo Dominical)

#### **Vocales:**

Hoteles Mallorquines Asociados, S.L. (representado por D. Alfredo Pastor Bodmer) – Consejero Externo Dominical

Hoteles Mallorquines Agrupados, S.L. (representado por D. Jose María Vázquez-Pena Pérez) – Consejero Externo Dominical

Dña. María Cristina Henríquez de Luna Basagoiti (Consejera Externa Independiente)

Dña. Carina Szpilka Lázaro (Consejera Externa Independiente)

Dña. Cristina Áldamiz-Echevarría González de Durana (Consejera Externa Independiente)

Dña. Montserrat Trapé Viladomat (Consejera Externa Independiente)

**Comisión de Auditoría y Cumplimiento (5)**

Presidente: D. Francisco Javier Campo García.

Vocal: D. Fernando d'Ornellas Silva.

Vocal: Dña. Carina Szpilka Lázaro.

Vocal: Dña. Cristina Henríquez de Luna Basagoiti.

Dña. Cristina Áldamiz-Echevarría González de Durana.

Secretario no consejero: D. Juan Ignacio Pardo García.

**Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Sostenibilidad (5)**

Presidente: D. Fernando D'Ornellas Silva.

Vocal: D. Francisco Javier Campo García.

Vocal: D. Luis M<sup>a</sup> Díaz de Bustamante y Terminel.

Vocal: Dña. Carina Szpilka Lázaro.

Dña. Montserrat Trapé Viladomat

Secretario no Consejero: D. Gabriel Cánaves Picornell.

\*\*\*

En Palma (Mallorca), a 22 de junio de 2023